



San Salvador, Entre Ríos, 26 de septiembre de 2025

Luego de **años** de reuniones y gestiones, desde la **Asociación Plantadores de Arroz de Entre Ríos** queremos expresar nuestro categórico agradecimiento al **Gobierno de la Provincia de Entre Ríos** por la decisión de reducir al **10 %** el pago de los cargos fijos de electricidad de los equipos de riego para la próxima campaña, cargos que históricamente representaban una carga excesiva para el productor arrocero.

En el contexto actual del mercado arrocero, la energía representa alrededor del **35 %** del costo total de producción. El gobernador **Rogelio Frigerio** es el primer mandatario, después de tantos otros, que comprende la magnitud de esta problemática y ofrece una solución concreta a un reclamo que el sector arrocero provincial arrastra desde hace más de quince años, ampliamente conocido pero desatendido por las gestiones anteriores.

Reafirmamos nuestra voluntad de continuar trabajando de manera conjunta para otorgarle a nuestro sector la relevancia y el reconocimiento que se merece.

Enrique García

Presidente